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Para el regidor, gracias al �ra�a�o reali�ado �or   �o�al �ra�a�o reali�ado �or   �o�
dos, el  munici�io �iene deuda cero;  y a�rovecha 
desde nues�ro medio, �ara agradecer a �odos 
los alcaldes de nues�ra his�oria, ha�er o�ra�
do con una ex�remada y me�iculosa sensa�e�.

Miguel Ángel Medranda, 
Alcalde de 

Valdeolmos-Alalpardo

Entrevista en pág. 9

SAN SEBASTIÁN
DE LOS REYES

Los �resu�ues�os generales de San 
Se�as�ián de los Reyes, que han sido 
a�ro�ados inicialmen�e en el Pleno 
del �asado 3 de fe�rero, alcan�an 
los 90.333.654,94 €. Se �revén unos 

ingresos de 94.928.171,49 €. Es decir, 
se ha es�imado un su�erávi� al final del 
e�ercicio de más de cua�ro millones y 
medio de euros. Vo�ó a favor, con el 
Go�ierno Tri�ar�i�o, Ciudadanos.  P.  7

A lcob end as 
t e n d r á 
un nuevo 
Parque de 
B omb ero s 
en 2017

Alco�endas con�ará con un nuevo 
Parque de Bom�eros a lo largo 
del año 2017, �al y como ex�licó el 
�or�avo� y conse�ero de Presidencia 

de la Comunidad de Madrid, Ángel 
Garrido, en el úl�imo �leno de la 
Asam�lea, en res�ues�a a una 
�regun�a del Gru�o Po�ular, donde 

de�alló que es�án ul�imando el 
convenio. La nueva ins�alación es�ará 
muy cerca del �arque ac�ual, en la 
�ona conocida como El Juncal.  P.  2
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Alcobendas proyecta un Barrio Centro más integrado  

Alco�endas quiere me�orar la calidad 
de vida de los 45.000 vecinos que viven 
en el Cen�ro im�ulsando una ciudad 
más in�egrada, sos�eni�le, in�eligen�e, 
em�rendedora, con mayor ac�ividad 
económica y comercial y me�ores 
es�acios �ú�licos.
Con es�e fin el Ayun�amien�o de 
Alco�endas a�ro�ó el �royec�o "En �orno 
al Cen�ro" a finales de diciem�re de 2015; 
un �rograma de ac�uaciones munici�ales 
que con�em�la una inversión de 30 
millones de euros en el �eriodo 2016�
2022 y que a�ues�a �or un crecimien�o 
in�eligen�e, sos�eni�le e in�egrador de la 

ciudad. La �osición económico�financiera 
del Ayun�amien�o, con resul�ados 
�resu�ues�arios �osi�ivos y una deuda 
muy reducida, �ermi�en acome�er en 
los �róximos años un �royec�o con una 
inversión �an im�or�an�e.. 

Plan Diseña 

Es�e �royec�o se ha redac�ado de 
acuerdo con Plan Diseña Alco�endas 
2020, que incor�oró �odas las 
�ro�ues�as de �lanificación de la ciudad 
de los �écnicos munici�ales, ex�er�os y 
vecinos, a�ro�ado defini�ivamen�e �or el 
Pleno munici�al en diciem�re de 2013. 
Ahora el Ayun�amien�o de Alco�endas 
ha solici�ado la cofinanciación con cargo 
a los fondos FEDER que su�vencionan 
Es�ra�egias �ara el Desarrollo Ur�ano 
Sos�eni�le e In�egrado (EDUSI) �ara 
las ciudades euro�eas. "En �orno al 
Cen�ro" con�em�la ac�uaciones acordes 
con los �royec�os que financian los 
fondos FEDER: la me�ora del acceso 
a las �ecnologías de la información y 
la comunicación, favorecer el �aso a 
una economía con mínimas emisiones 
de efec�o invernadero, la �ro�ección 

del medio am�ien�e y la �romoción de 
la inclusión social y la lucha con�ra la 
�o�re�a.

Objetivos

Los o��e�ivos del �royec�o “En �orno al 
Cen�ro” son �o�enciar la accesi�ilidad, 
la calidad am�ien�al, el em�rendimien�o 
�ecnológico, las energías renova�les, las 
ac�ividades comerciales, los servicios, 
los �ienes cul�urales, la convivencia y la 
a�ención a la �o�lación más desfavorecida. 
Su �ues�a en marcha su�ondrá �ara 
Alco�endas es�ar a la vanguardia de las 
ciudades euro�eas más avan�adas que 
im�ulsan la innovación, la sos�eni�ilidad 
y la in�egración �ara sus vecinos.

7 Áreas de actuación

Economía y empleo: a�oyo a 
em�rendedores, moderni�ación del 
comercio �radicional, más inversiones 
�ú�licas en movilidad, ac�ividades 
ar�ís�icas y cul�urales �ara a�raer a más 
�uris�as y visi�an�es. Mejora del entorno 
urbano: remodelación de las calles con 

nuevos �avimen�os, alum�rado eficien�e, 
mo�iliario ada��ado y más es�acios 
verdes; inversiones �ara es�acios 
�ú�licos del Cen�ro y su en�orno, me�oras 
de accesi�ilidad. Mejores accesos: un 
a�arcamien�o �ú�lico ex�erno, accesi�le 
y que evi�e los des�la�amien�os de 
vehículos y redu�ca la con�aminación 
acús�ica y am�ien�al. Favorecer el 
transporte público: �o�enciar el coche 
eléc�rico, inversiones en �ues�os de 
recarga, creación de i�inerarios �ea�onales 
�referen�es hacia el �rans�or�e �ú�lico 
y acor�ar las conexiones con Madrid. 
Promocionar el ahorro energético: 
mayor uso de las energías renova�les 
y nuevas inversiones en edificios e 
infraes�ruc�uras �ú�licas. Potenciar 
la integración: �rogramas forma�ivos 
munici�ales, ayudas �ú�licas �ara el 
acceso a la cul�ura, la adminis�ración 
elec�rónica, los servicios sociales y una 
mayor relación con el Ayun�amien�o y 
sus Pa�rona�os. Acceso a las TIC y la 
innovación tecnológica: inversiones 
en edificios �ú�licos y �rans�or�e �ú�lico, 
me�or servicio al ciudadano a �ravés de 
�rámi�es elec�rónicos, fomen�o de la 
�ar�ici�ación ciudadana y del comercio 
elec�rónico.

El pasado 13 de Enero se entregó el Plan en el Ministerio de Hacienda para solicitar la cofinanciación FEDER y EDUSI

La Casa Regional de Castilla-León y su Fiesta de las Águedas 
La Casa Regional de Cas�illa�León de 
Alco�endas ha conmemorado, un año 
más, la �radicional cele�ración de Las 
Águedas. La re�resen�ación munici�al 
la asumió el alcalde, Ignacio García de 
Vinuesa, �ocado con una ca�a cas�ellana  
muy adecuada �ara la ocasión, y �or 
�ar�e de la Casa Regional de Cas�illa y 
León asis�ieron la Alcaldesa en�ran�e, 
Begoña Gago; la salien�e, Pilar Muño� y 
la Presiden�a de la Casa Regional, Julia 
Mar�ín. Tam�ién es�uvieron  �resen�es 
en el ac�o, como �odos los años, las 

conce�ales Lucrecia García y Mª José 
Or�i�. De Mayordomas e�ercieron 
Domiciana Mar�ín y Olga Arran�. La Fies�a 
de Las Águedas, es una de las más 
an�iguas de Es�aña de la que se �iene 
cons�ancia, 1227, en la que se recuerda 
el valor de las mu�eres �amarriegas que 
ayudaron a conquis�ar de nuevo el alcá�ar 
de Segovia �omado �or los sarracenos. 
En es�a Fies�a, en Alco�endas, se elige 
una "alcaldesa" que go�ierna el �ue�lo 
duran�e un día y la �ar�ici�ación es 
mayori�ariamen�e femenina. 
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   Noelia Mayordomo, administradora de fincas

Administrador de fincas, una profesión en constante evolución
Noelia Mayordomo, propietaria de Global Investzom

Noelia, en qué consiste el trabajo de 
un administrador de fincas?
El �ra�a�o en sí, consis�e en sa�er 

llevar las cuen�as de una comunidad 
lo más claras y �rans�aren�es �osi�les, 
de �al forma que, a la hora de a�ender 
alguna cues�ión que �e �ueda solici�ar 
un �ro�ie�ario, sa�er solucionarle su 
�ro�lema. Además, hay que hacer los 
�resu�ues�os de cada comunidad que 
se a�us�en a cada necesidad y a�ender 
en cualquier día y a cualquier hora a cada 
vecino.

¿Qué aspectos positivos y negativos 
ves en tu trabajo?
Como �osi�ivo, el �oder ayudar a las 
�ersona y ver cómo su comunidad, que 
�uede es�ar �asando �or �ro�lemas 
económicos, se los solucionas a �ase de 
mucho �ra�a�o y, como nega�ivo, la mala 
educación que algunos demues�ran y 
que lamen�a�lemen�e, es�á ex�endida en 
�odas las esferas.

¿Qué valores destacarías como más 
importantes en tu empresa?
Sin ninguna duda, el valor humano 
de cada �ersona que direc�a o 
indirec�amen�e �ra�a�an en ella y, que 
con su esfuer�o y �rofesionalidad, hacen 
�osi�le que los vecinos sigan confiando 
en noso�ros y �oder conseguir nuevas 
comunidades, �orque, como en �odos 

los �ra�a�os, si reali�as �ien �u come�ido 
�e van a recomendar a conocidos suyos.

"Nuestro objetivo es 
conseguir unas cuentas claras 
y que sirvan para rebajar la 
cuota de cada vecino"

Y en el asunto de los horarios ¿es muy 
sacrificado tu trabajo?
El �ra�a�o de un adminis�rador de fincas 
es con�inuo, es decir, si una comunidad 
o vecino �e llama o �e �one un wha�sa�� 
un día a las once de la noche o en un día 
fes�ivo, le �ienes que a�ender de�idamen�e, 
�orque �ara eso es�ás, �ara resolver sus 
�ro�lemas cuando él los �iene, como 
una inundación, que haya ha�ido un 
ro�o, que ha de�ado de funcionar algún 
ascensor o cualquier o�ra anomalía que 
haya surgido. Los �ro�lemas hay que 
resolverlos en el momen�o, y no cuando 
ya no �engan solución.

Me imagino que un tema importante 
es trabajar con buenos proveedores
En efec�o. A noso�ros �ra�a�ar con los 

me�ores �roveedores nos ha cos�ado 
�iem�o y más de un disgus�o, �ero 
hemos conseguido �oder �ra�a�ar 
con los me�ores y a unos �recios sin 
com�e�encia �orque a las comunidades 
�ienes que darles los me�ores servicios  
e in�en�ar re�a�ar las cuo�as que cada 
vecino �iene que �agar.

¿Qué tipo de comunidades administra 
su empresa?
Pues lo mismo �ra�a�amos con 
comunidades de lu�o que con viviendas 
del IVIMA y �e garan�i�o que �odas 
quieren lo mismo: resolver los �ro�lemas, 
a�ención y �rans�arencia y conseguir 
re�a�ar la cuo�a mensual de comunidad.

¿Cuales son los servicios que ofrece 
tu empresa?
Todos los que requiera la comunidad de 
vecinos. Además, en Glo�al Inves��om, 
no co�ramos �or el cer�ificado de deuda 
�endien�e ni �or el ma�erial de oficina y 
�ra�amos de hacer las cosas de diferen�e 
forma e innovar en la ges�ión de fincas.

Gracias Noelia. Pues los que quieran 
contactar con ella pueden hacerlo en 
comunidades@innovagestcom.es o 
llamando al 646 27 19 32

La administración de fincas 
es un difícil y sacrificado tra-
bajo que no todo el mundo 
sabe reconocer. Muchos pien-
san que están a nuestra dis-
posición a cualquier hora 
del día. Hablamos con Noe-
lia  Mayordomo, de la admi-
nistración de fincas  Global 
Investzom, ubicada en en la 
calle Ramón y Cajal   5 de   
Alcobendas

          

Ha sido inaugurada la Academia de 
Ciencias y Le�ras “Mé�odo Teselas” en 

el Cen�ro Comercial “El Bulevar de La 
Morale�a”. A la inauguración asis�ieron los 
conce�ales de Alco�endas Marifé Palacio, 
de Ur�ani�aciones, y Agus�ín Mar�ín, de 
Economía y Nuevas O�or�unidades, 
que siguieron muy a�en�amen�e las 
ex�licaciones que les fue comen�ando 
la Direc�ora, Es�her Berna�é. “Es muy 
im�or�an�e �ara es�e dis�ri�o, La Morale�a, 
y �ara la ciudad de Alco�endas el �oder 
con�ar con una academia de es�as 
carac�erís�icas, además de ser muy 
im�or�an�e �ara noso�ros el arranque 
de una nueva inicia�iva em�resarial 
a la que, �or su�ues�o deseamos la 
me�or de las suer�es; �or eso es�amos 
aquí, encan�ados”, señaló a nues�ro 

�eriódico la conce�al Marifé Palacio. Para 
Es�her Berna�é, Direc�ora del flaman�e 
cen�ro de enseñan�a que ha a�ier�o 
sus �uer�as en La Morale�a, “Mé�odo 
Teselas es una Academia de ciencias y 
le�ras donde los �rofesores cuen�an con 
una gran ex�eriencia docen�e, en la que 
�ra�a�amos con un mé�odo revolucionario 
de consul�oría em�resarial a�licado a 
la educación �eniendo en cuen�a las 
a��i�udes, de�ilidades y for�ale�as de 
los es�udian�es �ara conseguir alcan�ar 
la excelencia; �enemos que �uscar el 
10 �ara �oder �ener seguridad en uno 
mismo y �ara eso es muy im�or�an�e 
conocer al alumno y �ara que él mismo 
se vaya conociendo”. 

Maths4fun, un método 
innovador

“Además �enemos un mé�odo 
revolucionario, regis�rado, llamado 
Ma�hs4fun, ma�emá�icas �ara diver�irse, 
que �iene como o��e�ivo la enseñan�a de 
es�a es�ecialidad de un modo diferen�e, 
fácil y diver�ido, en lo que damos en 
llamar Gimnasio Lúdico Ma�emá�ico  
con �alleres que acercan a los niños el 
mundo de las ma�emá�icas”, nos a�un�ó 
Es�her Berna�é. Toda la información 
so�re los gru�os y las ma�erias las 
�ueden encon�rar en su we�, en 
www.me�odo�eselas.es

"Método Teselas" abre sus puertas en La Moraleja
Ha abierto sus instalaciones en el Centro Comercial "El Bulevar" en La Moraleja

El Club Natación Alcobendas en División de Honor
El Clu� Na�ación Alco�endas ha logrado 
un merecidísimo ascenso a la máxima 
ca�egoría de la na�ación es�añola. 
Des�ués de �ermanecer en ca�e�a 
�ras las �ornadas del viernes y sá�ado, 
aca�aron en la segunda �osición que les 
da derecho al codiciado ascenso. 
Su segundo ascenso consecu�ivo, ya que 
el �asado año fue �rimero en la Co�a de 

Es�aña de Clu�es en Segunda División 
que se dis�u�ó en Palma de Mallorca 
y que les �ermi�ió su�ir a Primera.  
Emocionan�ísimo final �ara dilucidar los 
ascensos, de hecho, y has�a la úl�ima 
�rue�a, los relevos 4x100 es�ilos, aún no 
es�a�a decidido cuál de los dos equi�os 
madrileños acom�añaría al Me�ro�ole a 
División de Honor. Los de Alco�endas 

se de�aron la vida con sus cua�ro 
nadadores �ara al�arse con el �riunfo en 
una emocionan�e �rue�a �ara no es�ar a 
merced de lo que los chicos de Gredos, 
que fueron �erceros, �udieran conseguir.  
Como es lógico, los de Alco�endas con 
�oda su afición lo cele�raron a lo grande 
en la misma �iscina del M�86 con �año 
incluido.
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Tras 30 años de es�era, el �asado 6 de 
fe�rero, se a�rieron �or fin a la ciudadanía 
los �errenos de La Marina de San 
Se�as�ián de los Reyes. A lo largo del fin 
de semana, miles de �ersonas �asearon 
�or sus 115.552 me�ros cuadrados en 
los que, �al y como ex�licó el alcalde de la 
ciudad, Narciso Romero, “se cons�ruirá 
el gran �arque con el que siem�re soñó 
San Se�as�ián de los Reyes”. Más de 
10.000 �ersonas disfru�aron de las 
numerosas ac�ividades �rogramadas 
desde el Ayun�amien�o �ara cele�rar la 
es�erada a�er�ura. Ha sido el �is�ole�a�o 
de salida a un �roceso de �ar�ici�ación 
ciudadana �ara que los vecinos y vecinas 

�omen �ar�e en el diseño del Parque. 
El Go�ierno es conscien�e de la ilusión 
que la cons�rucción de un gran �arque 
ur�ano genera en la ciudadanía de San 
Se�as�ián de los Reyes.

"Misión cumplida con los presupuestos"
Más de 10.000 personas disfrutaron del momento

El �or�avo� de Ciudadanos (C’s) en el 
Ayun�amien�o de San Se�as�ián de los 
Reyes, Miguel Ángel Mar�ín Perdiguero, 
ha�ía anunciado en no�a de �rensa 
que su formación no a�ro�aría los 
�resu�ues�os de 2016 si no se incluían 
sus �ro�ues�as, ra�ificadas en los Plenos 
�orque “no queda claro si las ac�uaciones 
�resen�adas �or C’s y ra�ificadas en los 
Plenos del �asado año, es�án incluidas 
en los �resu�ues�os de es�e año”. 

Propuestas aceptadas

Por eso, Mar�ín Perdiguero ins�ó 
al Equi�o de Go�ierno a “incluir 
en las corres�ondien�es �ar�idas 

�resu�ues�arias, de forma clara y direc�a, 
las ac�uaciones o medidas relacionadas 
con el nuevo Cen�ro de Mayores, la 
solución a los �ro�lemas de �ráfico del 
Trini�y College, la nueva am�ulancia de 
Pro�ección Civil y a�solu�a �rans�arencia 
en �rocesos como los cam�ios en la 
nueva Relación de Pues�os de Tra�a�o 
del Ayun�amien�o que fueron admi�idas.

Los de Perdiguero consiguieron el respaldo a sus propuestas 

Los vecinos de Sanse "toman" el 
Parque de la Marina 30 años después 

          

Los �resu�ues�os generales de San 
Se�as�ián de los Reyes que han sido 
a�ro�ados inicialmen�e en el Pleno 
del �asado 3 de fe�rero, alcan�an los 
90.333.654,94 €. Se �revén unos ingresos 
de 94.928.171,49 €. Es decir, se ha 
es�imado un su�erávi� al final del e�ercicio 
de más de cua�ro millones y medio de 
euros, con�ri�uyendo así a cum�lir, �al 
y como se recoge en la memoria de los 
�resu�ues�os, el o��e�ivo de es�a�ilidad 
�resu�ues�aria que exigen las normas del 
Sis�ema Euro�eo de Cuen�as y la Ley de 
Es�a�ilidad Presu�ues�aria del Es�ado. 
Ramón Sánche� Arrie�a, conce�al 
de Hacienda, calificó las cuen�as del 
Ayun�amien�o de San Se�as�ián de 

los Reyes como “res�onsa�les, en la 
medida que cum�le con las o�ligaciones 
de es�a�ilidad de las cuen�as �ú�licas 
munici�ales; ecológicos, �or cuan�o 
incluyen incremen�os en ma�eria �ales 
como la conservación y �ro�ección del 
medio am�ien�e y favorecen la �ransición 
a una economía �a�a en car�ono; y 
sociales, �ues �romueven la inclusión 
social y luchan con�ra la �o�re�a y 
cualquier forma de discriminación”, 
ex�lica Sánche� Arrie�a. 

Proyecto D.U.S.I.

El �resu�ues�o de San Se�as�ián de los 
Reyes des�aca �or la inclusión de sie�e 
millones y medio de euros en inversiones 
des�inadas a un �royec�o de Desarrollo 
Ur�ano Sos�eni�le In�egrado (DUSI), 
com�lemen�ado, has�a los 15 millones, 
�or fondos euro�eos. Es�as inversiones 
se des�inarán a la �ransformación y 
regeneración del casco �radicional y el 
ám�i�o de La Marina. El alcalde, Narciso 

Romero, definió el DUSI como “un �lan 
es�ra�égico �ara la ciudad, que im�ulsará 
la movilidad sos�eni�le, reha�ili�ará el 
�a�rimonio edificado y �la�as �ú�licas, 
y �o�enciará los e�es comerciales, el 
comercio a�ier�o y �urismo, generando 
nuevos �ues�os de �ra�a�o”. El �royec�o 
DUSI �lan�ea la �ransformación de 
la ac�ual �arrera ur�ana exis�en�e �or 
las an�iguas ins�alaciones mili�ares 
en el cen�ro del núcleo, en un �arque 
ac�ivo su�ramunici�al. En resumen, los 
�resu�ues�os de es�e año, �ara Ramón 
Sanche� Arrie�a, “asumen las o�ligaciones 
de la es�a�ilidad �resu�ues�aria; �ero 
con la sensi�ilidad social necesaria �ara 
que los vecinos y vecinas de nues�ra 
ciudad �uedan acceder a unos servicios 
�ú�licos de calidad Por su �ar�e, el 
alcalde, Narciso Romero, des�acó 
el hecho de que “la ciudad necesi�a 
un im�ulso económico �ara generar 
rique�a, en el que la regeneración del 
casco his�órico es fundamen�al. Por esa 
ra�ón nues�ros �resu�ues�os, los de un 
Go�ierno de i�quierdas, a�ues�an �or el 

fomen�o de la com�e�i�ividad económica 
de San Se�as�ián de los Reyes, una 
ciudad que vamos a conver�ir en un 
foco de a�racción �ara la inversión en los 
�róximos años”.

Los votos en contra...

El PP des�aca que el �resu�ues�o se 
ha incremen�ado res�ec�o al de 2015 
en más de 12 millones. Y ahí es�á, 
�recisamen�e, su �rimera crí�ica. Ha�lan 
de “una �revisión �oco realis�a y casi 
im�ro�a�le” de muchas �ar�idas. Como 
e�em�lo, denuncian un incremen�o de 
casi 150.000 euros en la recaudación 
�revis�a �or mul�as de �ráfico y de o�ros 
casi 150.000 “�ras el cam�io de las 
Ordenan�as Fiscales”. Aseguran que 
es un a�aque al �olsillo de �odos los 
vecinos. Para Sí Se Puede, gru�o �olí�ico 
que a�oyo con su vo�o la inves�idura 
del socialis�a Narciso Romero, "es�os 
�resu�es�os son una clara mues�ra del 
incum�limien�o sis�emá�ico del go�ierno.

San Sebastián de los Reyes aprueba sus Presupuestos 
Con los votos a favor de PSOE, Izquierda Independiente, Ganemos Sanse y Ciudadanos. En contra PP y Sí Se Puede
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Buenos días, alcalde ¿cómo se 
presenta para su localidad el año 
recién iniciado?
En �rinci�io, siendo fieles a nues�ra forma 
de ac�uar, será una con�inuidad de la 
ges�ión munici�al. Noso�ros �enemos el 
cri�erio de que cuando comen�amos una 
legisla�ura  lo hacemos muy des�aci�o, 
con mucho �ac�o, �ara ver cuál es el 
discurrir del �aís, de la Comunidad y 
del �ro�io munici�io. Des�ués de eso, 
em�e�amos con la ges�ión �ura y dura, 
con la realidad de lo que necesi�a el 
munici�io. Hemos em�e�ado �ra�ando 
cues�iones �ásicas, �an�o en lo 
económico como en la reali�ación de 
o�ras, y en esas es�amos.

¿Tanto incide, alcalde, la política a 
nivel nacional?

Le �uedo decir que aquí, en nues�ro 
munici�io, se ha�ía no�ado cier�o 
movimien�o económico; no nos 
engañemos, los ayun�amien�os vivimos 
de los im�ues�o y de las licencias de o�ra, 
son los dos �aráme�ros fundamen�ales a 
la hora de ha�lar de ingresos; de hecho, 
ha�iamos ya dado algunas licencias 
de o�ra que se han quedado �aradas 
desde que surgió la incer�idum�re �ras 
los resul�ados de las úl�imas elecciones 
generales y el �os�erior �eriodo de 
indefinición. Tenga en cuen�a que a la 
gen�e que mueve el dinero �odas es�as 
si�uaciones de no sa�er quién es�á 
go�ernando o quién va a go�ernar en 
los �róximos 4 años le causa miedo 
y lo inmedia�o es �arar la inversión.  

“Las ambiciones 
personalistas de los 
regidores pueden 
llevar a la ruina 
económica 
al municipio ”
Nos consta que una de sus 
preocupaciones es la deuda ¿En qué 
niveles se encuentra la deuda de 
Alalpardo?
Pues mire, en nues�ro munici�io, gracias 
a Dios y al �ra�a�o reali�ado �or �odos, 
�enemos deuda cero. Yo quiero desde 
su medio, a�rovechar la ocasión que 
me �rindan, �ara dar las gracias a �odos 
los regidores del Ayun�amien�o, desde el 
�rimer alcalde de la democracia has�a 
nues�ros días, �orque �odos hemos 
o�rado con una ex�remada y me�iculosa 
sensa�e�, man�eniendo sus formas y 
sus am�iciones �orque és�as son muy 

�eligrosas �ara el as�ec�o económico. 
Las am�iciones �ersonalis�as en la 
inversión generan una deuda desmedida 
en los munici�ios que en muchos casos 
culminan en ruina económica. 

¿Cómo es la convivencia política en  
Alalpardo?
El Par�ido Po�ular lleva go�ernando 
Valdeolmos�Alal�ardo, con mayoría 
a�solu�a, desde el año 1995 �ero quiero 
significar que la convivencia es �erfec�a.  
Inde�endien�emen�e de esa mayoría 
a�solu�a �engo que decirle que la ges�ión 
la reali�amos en�re �odos. Ahora mismo 
en la o�osición �enemos 3 conce�ales 
inde�endien�es y uno del PSOE y yo no 
�engo ningún �ro�lema en con�ar con 
ellos �ara los asun�os im�or�an�es y los 
co�idianos. Al final, de los qe se �ra�a 
es de conseguir lo me�or �ara nues�ro 
�ue�lo y �enemos´claro �odos los gru�os 
�olí�icos que de�emos �ra�a�ar �or y �ara 
nues�ros vecinos; y nos va �ien.

Otra preocupación importante es la 
Carretera  M - 123...
Desde que em�ecé mi manda�o 
como alcalde, en �unio de 2011, y 
an�eriormen�e como conce�al, la Carre�era 
M�123 siem�re ha sido una de mis 
�reocu�aciones y, �or �an�o, uno de mis 
�rinci�ales o��e�ivos. Es la Carre�era que 
une Alge�e con el lími�e de la �rovincia, 
en �rimer �érmino Alge�e con Alala�ardo  
y luego de Alala�ardo al lími�e con la 
�rovincia de Guadala�ara. Tenemos una 
gra�a no�icia que, �or desgracia, nos �rae 
al recuerdo la ul�ima �ragedia, lamen�a�le, 
con el fallecimien�o de nues�ro querido 
Víc�or García, y es que hemos conseguido 
el com�romiso de la Comunidad de 
Madrid , des�ués de nues�ra visi�a a 
la Conse�ería corres�ondien�e, �ara 
arreglarla lo an�es �osi�le. Vamos a �asar 
de los 7 me�ros ac�uales a 11,50. Incluso 
no sería nada desca�ellado �ensar en 
su desdo�lamien�o. Es�a carre�era es�á 
so�or�ando un movimien�o de más de 

9.000 vehículos diarios. Y aunque es�é 
en el lími�e de la �rovincia, que �uede ser 
un incovenien�e, �ensamos que �an�os 
derechos �ienen nues�ros vecinos como 
ha�i�an�es de la Comunidad de Madrid 
como los de o�ros munici�ios más 
cercanos a la ca�i�al.

¿Cómo está funcionando la Comuni-
dad de Madrid en esta legislatura?
Pues es�oy gra�amen�e sor�rendido. 
Conocía el �ra�a�o de la Presiden�a 
Cifuen�es como el de sus conse�eros 
�orque son �ersonas muy �ra�a�adoras, 
muy llanas, y nos dedican �odo su �iem�o 
y esfuer�o a los vecinos de la Comunidad 
de Madrid. Es�á cum�liendo su �rograma 
y concre�amen�e, es�a mañana, se nos 
ha ex�licado el funcionamien�o de una 
a�licación que se ha creado desde los 
funcionarios de Medio Am�ien�e que no 
va a indicar, ur�anís�icamen�e, en cada 
momen�o como se encuen�ra cada 
unidad de edificación, cada �arcela. 
Creo que es un logro muy im�or�an�e al 
�ra�arse de una herramien�a que era muy 
necesaria �ara las cor�oraciones locales 
y que, insis�o, ha sido creada �or los 
funcionarios de la Conse�ería de Medio 
Am�ien�e sin �ener que con�ra�ar ninguna 
em�resa a�ena.

Una de las apuestas importantes 
siempre ha sido la educación ¿no?
Noso�ros, �or nues�ra u�icación 
geográfica no �enemos una �uena 
locali�ación �ara �ener un �uen 
�olígono indus�rial. Cuando en�ramos 
en el go�ierno en el año 95 decidimos 
hacer una a�ues�a im�or�an�e �or la 
Educación. Conseguimos un colegio 
concer�ado, "El Árula" con 2.000 �la�as; 
un colegio �ú�lico, "Ramón Linacero" 
con 450 �la�as y como �enemos �arcelas 
munici�ales nos gus�aría cerrar el círculo 
con la �resencia de una Universidad.

Hubo conversaciones...
Pues sí, hu�o conversaciones �ero al 
agudi�arse la crisis es una �ema que 
se quedó �arado aunque en nunguno 
de los casos noso�ros lo damos �or 
olvidado. De hecho con�inúa ha�iendo 
in�erés �or �ar�e de la Universidad y 
del Ayun�amien�o �ero de momen�o 
lo �enemos a�arcado, con avan�adas 
conversaciones �ero a�arcado.

“Torneo de fútbol  
Homenaje a Vicente 
Del Bosque ”
Hablenos de ese estupendo torneo de 
fútbol cadete que tendrá como pro-
tagonista a Vicente Del Bosque...
Para  noso�ros los �óvenes son muy 
im�or�an�es y de la misma manera que 
�enemos como o��e�ivo la cons�rucción 
de una Casa de la Juven�ud �ara el 
año 2017. Se �ra�a de acondicionar el 
local que �enemos como Cen�ro Cívico 
�ara que los �óvenes �engan un lugar de 
reunión, �ara formarse y �asar su �iem�o 
de ocio. De la misma manera nos ocu�a 
la in�ención de formar �ersonas desde el 
de�or�e. El fú��ol es el "De�or�e Rey", en 
Alal�ardo hay una gran afición y es�amos 
�re�arando un �orneo cade�e en el que 
es�án Real Madrid, A�. Madrid, Rayo, 
Ge�afe y nues�ros amigos del Alco�endas 
Levi�� CF, el Sanse y el Guadala�ara y se 
denominará "Homena�e a Vicen�e Del 
Bosque".

¿Cómo anda Alalapardo de  Partci-
pación Ciudadana?
La Par�ici�ación Ciudadana �ara noso�ros 
es muy im�or�an�e y nues�ros vecinos 
son es�eciales. Tenga en cuen�a que el 
Ayun�amien�o �iene sólo 11 em�leados 
y es muy imo�or�an�e su ayuda �ara el 
éxi�o del Belén Vivien�e, las Fies�as de 
Halloween, Torneos de Fú��ol, Fies�as 
Pa�ronales...sin ellos la ges�ión munici�al 
no sería igual y me sien�o muy orgulloso 
de ellos.

"Deuda cero, satisfechos y con nuestro objetivo cumplido"
Miguel Ángel Medranda, alcalde de Valdeolmos-Alalpardo, orgulloso de sus vecinos

"Con las nuevas obras la Carretera M-123 pasará de 7 a 11,50 metros de ancho"
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El Carnaval y los Pasacalles desfilaron por las calles de Alalpardo
Llegaron los carnavales a Alal�ardo. 
El viernes �or la �arde, más de 1.500 
alumnos salieron en el �asacalles del 
munici�io. El Colegio Ramón Linacero 
y el Colegio Árula, salieron disfra�ados 
chicos y �rofesores, cru�ándose en la 
calle Alcalá. El �rimero, lo hi�o con  dis�
fraces de egi�cios, romanos, indios,  
mien�ras que en el Colegio Árula, la 

�emá�ica fue �ersona�es de di�u�os ani�
mados y �elículas. Tam�ién hu�o carna�
val en la Casi�a de Niños de Alal�ardo, 
donde �adres, �rofesoras y niños salie�
ron a cele�rar la fies�a, haciendo un �asa�
calles has�a llegar al Ayun�amien�o donde 
les es�era�a el alcalde �ara saludarles y 
a�rovecharon �ara hacerse unas fo�os  
disfra�ados de muñecos de nieve.

El viernes 5 hicieron un pasacalles el Colegio Ramón Linacero, el Colegio Árula y la Casita de Niños

La car�e�a de gra�ados �i�ulada “Diurnes” 
es fru�o de la cola�oración en�re Pa�lo 
Picasso y el fo�ógrafo André Villers. Picasso 
conoció en Francia, en la Cos�a A�ul al 
fo�ógrafo Villers, 50 años más �oven que él. 
Pron�o surgió la amis�ad que �rascendió al 
ám�i�o �rofesional. "Diurnes" que viene del 
la�ín "diurnus" y que significa lo co�idiano, 
es el resul�ado de un con�un�o de imágenes 
ca��adas �or André Villers y �ransformadas 

�or la mano inquie�a de un ex�erimen�ado 
Pa�lo Picasso. Se com�inan las �écnicas 
fo�ográficas con la su�er�osición y a�licación 
de recor�es de �a�el, surgiendo unos 
gra�ados que recrean �odo el imaginario de 
la mi�ología �icassiana. La ex�osición forma 
�ar�e de la Red I�iner de la Comunidad de 
Madrid y cons�a de un �o�al de 30 o�ras 
que ilus�ran los �ex�os del �oe�a Jacques 
Préver�.

"Diurnes", muestra única de 
grabados de Picasso y Villers
Desde el 25 de febrero al 15 de marzo en la  
Sala Al Artis, en la Casa de la Cultura de Alalpardo
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Me�rovacesa y el COAM �resen�aron 
el �asado �ueves 21de enero las 
�res �ro�ues�as ganadoras del 
concurso �ara  la reha�ili�ación de 
la an�igua fá�rica de CLESA en 
Madrid, concedidos ex aequo a �res 
arqui�ec�os: Pedro Pi�arch Alonso, 
Pa�ricia Fernánde� García y el equi�o 
formado �or Adrián Mar�íne� Muño� 

y Pa�lo I�aga Gon�ále�. Tam�ién se 
reconoció con mención es�ecial la 
�ro�ues�a de Alfredo Baladrón Carri�o. 
El Jurado es�imó que cualquiera de las 
�ro�ues�as galardonadas con el �rimer 
�remio se enriquecen mu�uamen�e, 
�or lo que o�orgó un �rimer �remio ex 
aequo �ara que los �res equi�os inicien 
“un �roceso cola�ora�ivo �ara ela�orar 

un �royec�o con�un�o que sa�isfaga las 
necesidades �an�o de los �romo�ores 
del concurso como de las en�idades 
que han cola�orado en el mismo y 
de la �ro�ia ciudad”. La reha�ili�ación 
del edificio, forman �ar�e de la nueva 
ordenación del ám�i�o con�em�lada 
�or el �laneamien�o que �rami�a el 
Ayun�amien�o de Madrid. 

Tres ganadores para la rehabilitación de la antigua fábrica de Clesa
Metrovacesa invertirá más de 30 millones de euros en la creación de esta nueva área

La Conce�ala Presiden�a del Dis�ri�o de 
Hor�ale�a, Yolanda Rodrígue� Mar�íne�, 
�resen�ará el �roceso de ela�oración de 
los �resu�ues�os �ar�ici�a�ivos el 13 de 
fe�rero en el Cen�ro Cul�ural Sanchinarro 
a las 19 h, en un Ac�o �ú�lico de 
lan�amien�o. En es�a misma sesión 
se conformarán los gru�os locales de 
de�a�e �emá�icos, �ara elevar �ro�ues�as 
y �riori�arlas de cara a ela�orar los 
�resu�ues�os de 2017 en el Dis�ri�o.

Presupuestos 
participativos

   
     TEATRO INFANTIL:
      -  13 DE FEBRERO, 19:00 H:   INTERRUPTED
       / Entrada 8 euros / reducida 6 euros/ Todos los públicos
     -  14 DE FEBRERO, 12:00 H:   GÜELA, GÜELA/ Entrada 
      5,6 euros / reducida 5 euros/Recomendada para niños y      
       niñas a partir de 1 y hasta 6 años 
     - 21 DE FEBRERO, 12:00 H:   TACHÁN!! LA HISTORIA DEL  
     CIRCO ILUSTRADA POR LA FAMILIA MUSCULINNI/ 
      Entrada  8 euros / reducida: 6 euros/ Recomendada              
      para niños y niñas a partir de 4 años    
    
       TALLER DE DANZA:
      -  19 DE FEBRERO, 19:30 H :   MASTERCLASS / CONTEM -
     PORÁNEO HIP-HOP / Entrada  5,60 euros       

  
CONFERENCIA:
  -  2 DE FEBRERO, 19:30 H :  TALLER - CONFERENCIA /
      MÉTODO ROLFING /  Esta técnica, inspirada en la danza,   
     busca alinear el cuerpo con la gravedad. Mejora la postura
     y el aspecto físico, alivia tensiones y dolores/ Entrada libre 
    / RESERVA DE PLAZA:  Enviando mail a: eventos@centro-
    culturalsanchinarro.com 

ENSAYO:               
  -  28 DE FEBRERO, 16:30 H:  ENSAYO COMENTADO / 
       MAESTRO Y DISCÍPULO: TCHAIKOVSKY Y TANEYEV /
       Entrada con invitación / Reparto de invitaciones para
       dos personas 1 hora antes del evento / Un ensayo comen-    
       tado del Grupo Concertante TALÍA.

PROGRAMACIÓN CENTRO    
CULTURAL  SANCHINARRO                              

   FEBRERO
             2016

TACHÁN!!...la historia del Circo

MASTERCLASS  de hip-hop

GÜELA GÜELA,  para niños de 1 a 6 años

El 13 de febrero en el CC Sanchinarro

El �asado 27 de enero la Conce�ala 
del Dis�ri�o, Mar�a Góme� Laho�, 
�un�o a �écnicos munici�ales, se 
reunió con vecinos y vecinas del 
Barrio del Aero�uer�o �ara informar 
y ex�licar la declaración del Barrio 
del Aero�uer�o como Área de 
Reha�ili�ación, Regeneración y 
Renovación Ur�ana, informando de 
�odos los �i�os de ayudas que se 

i�an a �oner en marcha �ara llevar a 
ca�o la reha�ili�ación y reur�ani�ación 
del �arrio. Se ex�licaron �am�ién los 
�eriodos y �rámi�es �ara las solici�udes, 
y las can�idades a�roximadas de las 
ayudas, así como la �osi�ilidad de 
solici�ar �rés�amos a fondo �erdido 
(a in�erés 0%), �oniendo �oda la 
información dis�oni�le al servicio de 
la ciudadanía.

Rehabilitación Urbana en el Barrio del Aeropuerto
Servirá para mejorar las dotaciones y viviendas del Barrio del Aeropuerto

   BARAJAS   HORTALEZA

En el �leno de la Jun�a Munici�al de 
Bara�as, cele�rado el �asado13 de 
enero, se a�ro�aron las siguien�es 
�ro�ues�as:
� Ins�ar a la Comunidad de Madrid la 
cons�rucción de un �a�ellón de�or�ivo 
en el colegio Ciudad de Guadala�ara.
� Resolver los �ro�lemas de iluminación 
del �arking del Ca�richo y del �ramo de 

carril �ici de la Alameda de Osuna con 
la Avda. de Logroño.
� Creación de un �lan de acción de 
me�ora de las ins�alaciones �ásicas.
� Gra�ación de los �lenos �ara su  
difusión.
� Ins�ar al Minis�erio de Fomen�o la 
cons�rucción de una acera en�re el 
Paseo de la Alameda de Osuna y el 

edificio de Vodafone �ara me�orar la 
accesi�ilidad de los �ea�ones.
� Me�orar la ha�i�a�ilidad del cen�ro de 
mayores de la Calle Acuario y del cen�ro 
in�egrado Teresa de Calcu�a.
� Diseñar circui�os �ara corredores en 
diferen�es �onas.
Se comunicó la cons�rucción de un 
nuevo �olide�or�ivo.

Propuestas aprobadas en el Pleno de Barajas de enero

    FUENCARRAL - EL PARDO
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La Comunidad tiene la deuda más baja de toda España
Según los datos de endeudamiento publicados en diciembre por el Banco de España

La conse�era de Economía, Em�leo y 
Hacienda, Engracia Hidalgo, recordó que 
la Comunidad de Madrid se man�iene, un 
�rimes�re más, como la región con menor 
deuda de �oda Es�aña, y a�ri�uyó es�e 
hecho al enorme esfuer�o de aus�eridad 
reali�ado en es�os úl�imos años �or 
los ciudadanos y �or el Go�ierno de la 

Comunidad de Madrid, que ha llevado a 
ca�o unas no�a�les �olí�icas de con�rol 
del gas�o, que siem�re han garan�i�ado 
el man�enimien�o y la �ermanen�e 
me�ora de unos servicios �ú�licos de 
�uena calidad”. Para Engracia Hidalgo, 
es�as �olí�icas de con�rol ya es�án 
dando sus fru�os, �or un lado en forma 

de recu�eración de la economía, �or 
el hecho de que el PIB regional creció 
un 3,5% in�eranual duran�e el �ercer 
�rimes�re de 2015, y �or el o�ro, en 
forma de creación de em�leo es�a�le 
en la región, �ues�o que a día de hoy 
hay 106.000 �ersonas afiliadas más 
que hace un año a la Seguridad Social. Engracia Hidalgo

                                            ... Movistar, Volkswagen y las eléctricas, los
           sectores más denunciados por los consumidores en Madrid                

Las reclamaciones �or el fraude de las 
emisiones de Volkswagen �a�en un ré�
cord his�órico en FACUA Madrid.
El fraude de las emisiones del gru�o 
Volkswagen y la su�ida de ilegal �arifas 
de Movis�ar han dis�arado a su máximo 
his�órico las denuncias que los socios 
de FACUA Madrid han �resen�ado du�
ran�e el e�ercicio del 2015. 
El �alance anual refle�a que el 66,7% 
de las reclamaciones fueron con�ra Mo�
vis�ar, el 19,8% con�ra Volkswagen y el 
4,1% con�ra com�añías de lu� y gas. La 
asociación ha �rami�ado duran�e el 2015 
un �o�al de 17.490 consul�as y reclama�

ciones. Las em�resas de �elecomuni�
caciones con�inúan enca�e�ando es�a 
es�adís�ica, de�ido �rinci�almen�e a la 
su�ida ilegal de �arifas de Movis�ar Fu�
sion. Den�ro de es�e sec�or, �revalecen 
las consul�as y reclamaciones so�re �ele�
fonía fi�a res�ec�o del res�o de servicios 
que lo in�egran (�elefonía móvil, acceso 
a in�erne� y �elevisión). 
Por el con�rario, el sec�or de la au�o�
moción se si�úa, �or �rimera ve�, en 
la segunda �osición de las denuncias 
reali�adas �or la asociación. El fraude 
en las emisiones con�aminan�es de 
vehículos del gru�o Volkswagen ha 

llevado a que casi 1.000 madrileños 
se unan a la �la�aforma de afec�a�
dos creada en se��iem�re de 2015 
�or FACUA�Consumidores en Acción.
Las com�añías de lu� y gas alcan�aron 
el 4,1% de las denuncias, des�ancando 
de nuevo al sec�or financiero, asen�ado 
en la segunda �osición desde años an�
�eriores. Las �enali�aciones a los usua�
rios inven�ando que mani�ulan sus con�
�adores, las que�as fru�os de errores en 
las lec�uras de los con�adores o �or no 
ha�erse �roducido duran�e largos �erio�
dos, a�licando �os�eriormen�e fac�uras 
des�ro�orcionadas, lideran es�e sec�or.

  FACUA MADRID ...

La Conse�ería de Sanidad de la 
Comunidad de Madrid ha regis�rado el 
�rimer caso �or virus �ika en la región. 
Se �ra�a de un caso “im�or�ado”, que 
con�ra�o el virus fuera de Es�aña, 

como �odos los de�ec�ados en nues�ro 
�aís. La �acien�e es una mu�er de 25 
años, no em�ara�ada, que �ras via�ar a 
Cen�roamérica �resen�ó sín�omas como 
fie�re y dolor de ca�e�a. La Comunidad 

de Madrid aconse�a a las �ersonas que 
vayan a via�ar, es�ecialmen�e a Cen�ro 
y Sudamérica, que consul�en en los 
servicios de Conse�o al Via�ero de los 
cen�ros de vacunación in�ernacional.

El riesgo de expansión es muy bajo, dado que en la región no viven los mosquitos

Primer caso de virus zika en la región contraído fuera de España
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     “LA ALCALDESA DEBERíA DEjAR DE DARLE VUELTAS 
        A LA PERDIz Y APROBAR EL PROYECTO DE DCN”

¿Qué problemas tiene en este mo-
mento el barrio de Begoña?
Muchos. Tenemos únicamen�e dos au�o�
�uses y el 137 �arda más de 20 minu�os 
en �asar. No �enemos ni �an�allas en las 
marquesinas de las �aradas �ara sa�er 
cuán�o fal�a �ara que llegue. Las �aran�
dillas llevan 20 o 30 años sin �in�ar, su�
frimos mucha suciedad, �aldosas levan�
�adas y es muy difícil a�arcar. Nos fal�a 
una �asarela �ara que �odamos cru�ar la 
au�o�is�a has�a La Pa� y necesi�aríamos 
un ascensor en el me�ro �ara las �erso�
nas disca�aci�adas ya que, la �arada, 
no dis�one ni de escaleras mecánicas. 
Es�os son sólo algunos �ro�lemas. Fal�a 
�am�ién mucha vigilancia �olicial �orque 
ahora hay muchos más a�racos que 
an�es. Se ha elevado la inseguridad ciu�
dadana.

“Pienso que 
el barrio está 
abandonado por 
el ayuntamiento”
¿Han comunicado al ayuntamiento 
todos estos problemas?
He �edido varias en�revis�as �ero ni me 
han llamado. Pienso que el �arrio es�á 
a�andonado �or el ayun�amien�o. In�
cluso solici�é que me ins�alaran 50 o 100 
�ancos �ara que los vecinos �uedan 
sen�arse y me han mandado sólo dos. 
Es�e es un �arrio con mucha �ersona 
mayor, que no �iene dónde reunirse o �a�
sear. Los �u�ilados  ahora cogen el 137 
y se marchan  a La Vaguada �ara �oder 
sen�arse en algún si�io.

¿Usted cree que el proyecto de regene-
ración del norte de Madrid que ha 
planteado  Distrito Castellana Norte 
puede ayudar a paliar algunos de 

estos problemas?
Puede �eneficiar mucho al �arrio y a los 
vecinos. Begoña es como el circui�o del 
Jarama. Te �ones a dar vuel�as y más 
vuel�as y no encuen�ras  la salida. Es�a�
mos casi aislados con �ocos accesos. El 
�royec�o de DCN nos va a me�orar las 
conexiones con el res�o de la ciudad y 
con el res�o de los �arrios. Tendremos 
me�ores �rans�or�es �ú�licos, revi�ali�ará 
el comercio y dará vida al �arrio. Aquí han  
�enido que cerrar el 50% de las �iendas y 
no hay dónde com�rar. Además revalori�
�aría las viviendas y me�oraría la calidad 
de vida de los vecinos con �arques, un 
�ulevar donde ir a �asear, nuevas do�a�
ciones sociales, me�or accesi�ilidad…

¿Ustedes han pedido una reunión con 

la alcaldesa Manuela Carmena para 
hablar sobre el proyecto de DCN ¿qué 
le van a plantear?
Que convoque ya un �leno y que a�rue�e 
el �royec�o. Que de�e de dar vuel�as a la 
�erdi� y que lo im�ulse �ara que �ueda 
�onerse en marcha. No �odemos su�
frir �or �iem�o indefinido esos descam�
�ados delan�e de nues�ras casas. Hace 
unos años se llenaron de �ersonas asen�
�adas �us�o en fren�e de nues�ro �arque 
y se mon�ó un gran lío �orque �uvo que 
venir la �olicía. Hoy siguen es�ando en 
los descam�ados,  aunque un �oco más 
le�os. Esos �errenos vacíos es�arían me�
�or  si se edificaran y se me�orara la ofer�a 
de servicios y do�aciones. En es�e �arrio 
�am�oco hay nada �ara la �uven�ud. Ten�
go una hi�a de 27 años que se �iene que ir 

fuera �ara �omar algo con los amigos.

¿Cómo ve que el proyecto siga re-
trasándose y que aún no tenga fecha 
de inicio?

Muy mal. Si es�e �royec�o no sale adelan�
�e, des�ués de 22 años es�erando a que 
solucione los �ro�lemas, sería un fracaso 
�ara el �arrio de Begoña y �ara  Madrid.

“Veo irreal una 
alternativa pública 
al plan que han 
presentado 
los promotores”
¿Por qué cree que aún no se ha 
aprobado el proyecto?

El ayun�amien�o lo �iene frenado sólo �or 
cues�iones �olí�icas. Si no, no en�iendo 
�orque no lo a�rue�an ya.  El �royec�
�o que �lan�ea DCN es �ueno. Y lo es 
�orque me�orará nues�ro �arrio. Mire, 
salvo uno o dos vecinos, �odos con los 
que ha�lo les encan�a.

Algunos opinan que el ayuntamiento 
debería presentar una alternativa 
con capital público para darle una 
salida a estos 3,1 millones de metros 
cuadrados que están baldíos
Lo veo un �oco difícil e irreal. El ayun�
�amien�o no �iene dinero ni volun�ad 
�ara hacerlo. Llevo 30 años en el �a�
rrio y nunca ha hecho nada en esos �e�
rrenos.  Y no creo que haya nadie, salvo 
es�os �romo�ores, que �uedan �ransfor�
mar es�os descam�ados en algo �ueno. 
DCN �iene el dinero y ha �resen�ado un 
�royec�o que nos gus�a. Un �lan finan�
ciado con ca�i�al �rivado que no le cues�
�a nada a los vecinos de Madrid. En Be�
goña no vemos más solución a nues�ros 
�ro�lemas que la que �lan�ea DCN.

Tiene 77 años y lleva unos años retirado como profesor de autoescuela, lo que le permite dedicarle mucho tiempo a la asociación, una de las más 
antiguas de Madrid con poco más de medio siglo cumplido. Se pueden contar por centenares los conductores que en este momento circulan por 
Madrid gracias a Diego después de 40 años de enseñanza. Dice que es afortunado porque en su casa siempre han mandado las mujeres. Y no debe ser 
una afirmación vana ya que tiene cuatro hijas que le han dado otros tantos nietos.

“El ayuntamiento lo tiene frenado sólo por cuestiones políticas. 
No se entiende que no lo hayan puesto en marcha ya”

Diego Catalán, Presidente de la Asociación Familiar Virgen de Begoña

                                            ... Movistar, Volkswagen y las eléctricas, los
           sectores más denunciados por los consumidores en Madrid                

El riesgo de expansión es muy bajo, dado que en la región no viven los mosquitos
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